

# 令和3年 石垣市政の 重大ニュース

石垣市公式LINE  
友だち登録はこちらから!!



※11月中旬頃までの出来事で、この年の象徴的な出来事の中から、市職員の投票により選出された上位のものを紹介。

**1月13日 医療崩壊危機宣言**  
病床逼迫を受けて市民へ行動自粛を呼び掛け

**5月3日 東京2020オリンピック聖火リレー**  
県内唯一公道で実施され、730交差点から舟蔵公園で

**5月14日 石垣市待機児童ゼロ達成!**  
県内11市で唯一達成(令和3年4月1日時点の速報値)

**6月1日 石垣市独自の非常事態宣言発出**  
5月の一ヶ月で297名の陽性者が確認されたことを受けて

**7月23日 仲道の三番アコウが倒れる**  
台風6号、21日夕方過ぎから24日朝まで暴風警報

**8月23日 尖閣諸島の行政標柱を公開**  
字名が宇登野城尖閣へ変更されたことに伴い製作

**8月14日 東京2020パラリンピック採火式**  
中央運動公園陸上競技場にて聖火の種火が灯されました

**9月23日 平良海馬選手に石垣市民栄誉章**  
プロ野球新39試合連続無失点、オリンピック金メダル

**10月30日 ワクチン接種率83%到達**  
対象人口比率県内トップに(新型コロナ)

**11月12日 石垣市新庁舎落成  
旧庁舎閉庁、51年の歴史に幕**

写真は旧庁舎隣・石垣市第二駐車場で実施されているISHIGAKI ISLAND 美ら島イルミネーションの様子。点灯は令和4年3月中旬頃まで実施中です。

## Makuake

「オンライン催事・石垣島フェア」

令和4年1月28日(金)まで

地域活性化プログラムの一環として、島内で活動する事業者の新商品開発、販路開拓の支援となるアタラシイものや体験を応援購入する“クラウドファンディングサイト Makuake”にて「オンライン催事・石垣島フェア」を開催中です。32社・23プロジェクトが一堂に会する1地域でのフェアとしては Makuake 最大規模のプロジェクトです。



島内の飲食業、コスメ、雑貨、体験型の各事業者が全力で取り組んだ自信ある新商品や新サービスを、ぜひこの機会に応援購入いただけますと幸いです。

主催：独立行政法人 中小企業基盤整備機構沖縄事務所、石垣市、石垣市商工会、石垣市観光交流協会

